

DIRECTOR DE LA DISA JAÉN SE REUNE CON ALTO COMISIONADO DEL MINISTRO DE SALUD

Con el propósito de dar a conocer el Plan de Acción Integral y exponer la necesidad de contar con mayor apoyo para prevenir el dengue, el chikungunya y el zika el Director de la Disa Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera y su equipo técnico de la Estrategia de Gestión Integrada se reunió con el Alto Comisionado del Ministro de Salud, Dr. Paul Pachas Chávez.

“Ayer (martes) hemos podido sustentar ante el representante del Ministro de Salud los esfuerzos que estamos haciendo como Disa para prevenir y controlar el dengue, la fiebre chikungunya y el virus del zika y también de la falta de presupuesto que tenemos para impulsar otras acciones que son necesarias hacer y los acuerdos han sido son alentadores”, remarcó Troyes Rivera.

Adelantó que en los próximos días se estará contratando personal. “La falta de personal es una de las falencias con la que contamos y uno de los logros obtenidos de esta reunión ha sido que el MINSA nos brinde un presupuesto adicional y estemos contratando en los próximos días 3 biólogos y 12 técnicos en enfermería”, indicó el titular de la Disa Jaén.

Se supo que todo este trabajo se efectuará en base a un Plan de Trabajo conjunto (DISA-MINSA) por el lapso de tres meses que recaerá en evitar que se presenten brotes de dengue, chikungunya y zika en las provincias de Jaén y San Ignacio fortaleciendo la labor preventivo-promocional.